5 Pieces
250 m2
Réf. HP-PH555

y
16 300 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Palais Héracles - 5 Pieces Rénové Quartier Port, dans un immeuble
avec concierge, magnifique appartement entierement rénove situé au
1er étage avec une surface habitable de 250 m2. Toutes les pieces sont
en fagade. L'appartement bénéficie d'une vue sur le port et sur le circuit
F1 de Monaco et se situe a proximité de toutes les commodités. Usage
mixte. Il est composé d'un hall d'entrée avec placards, d'un grand
salon salle a manger en fagade, d'une buanderie, d'un toilette invités,
d'une grande cuisine entierement équipée, d'une chambre de maitre

avec sa salle de bains et douche complete et ...

Port Hercule, in a building with concierge, renovated 5-room apartment enjoying a
sea, port and Grand Prix view. Located on the 1st floor it features a living area of
250 sgm. Composed of an entrance hall with cupboards, a large living room, a fully
furnished kitchen, a master bedroom with dressing room and en suite bathroom, a
bedroom with en suite shower room, two bedrooms with fitted wardrobes, a
bathroom, a laundry room, and a guest toilet, An adjoining apartment for office use
composed of two rooms with an independent entrance. 2 parking spaces located in
the building 'Le ...

HERITAGE PROPERTIES
31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO
Contacter I'agence
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